

Point de vue

Patrick Drahi Trahi ?

Le PDG de Altice/SFR se voit réclamer 7.5 milliards € par le fisc Suisse, il accumule en même temps 60 milliards de dettes et son bras droit Armando Pereira de la branche portugaise d'Altice a été arrêté pour un scandale de corruption. Il a déjà licencié 7 000 emplois à SFR et en aurait siphonné 5,8 milliards € en 6 ans de fonds virés au Luxembourg. L'action du groupe Altice a perdu 90% de sa valeur. Mais ça va le « secret des affaire » ça sert !



Gags sur Facebook

Si vous citez De Gaulle affirmant «*les français sont des veaux*» ce sera rejeté car considéré comme un appel à la haine. Si vous partagez une vidéo FB peut la refuser en disant que c'est une infox d'après des "médias de vérification indépendants" qui sont en fait les médias étatiques qui, c'est bien connu, ne disent que la vérité.

261

15-01-24

Pour nous écrire :

courriel@trazibule.fr

www.trazibule.fr

Macronnerie

La France va garantir un prêt de 4 milliards € à 0,72% émis par une banque de Côte d'Ivoire pour un «*groupe scolaire en côte d'Ivoire*». Plutôt cher ce groupe scolaire ! Mais en même temps Macron veut emprunter 285 milliards € en 2024. C'est comme si un couple avec 2 enfants voulait emprunter 16 826 € dans une banque alors qu'il a déjà un découvert de plus de 57 000 € !

ARRETONS CETTE FOLIE !

Nous allons très bientôt comprendre ce qu'ont subi les Grecs il y a peu.

La Fraude fiscale

C'est 80 milliards au minimum, égale au déficit de la France, ce qui justifie les restrictions imposées à tous pour combler le déficit que cette fraude aggrave. Or lesquels pratiquent ces fraudes ? Nos dirigeants. Exemple Macron a gagné des millions, disparus depuis de ses comptes. Il faut impérativement changer nos institutions elles-mêmes.

Pendant ce nouvel an

Pourquoi modifier le Conseil de politique nucléaire en remplaçant 'secrétaire général de la présidence de la République' par 'secrétaire général de la défense et de la sécurité nationale' et pourquoi si le but est purement énergétique et non militaire ? De plus les autres retouches placent toujours l'objectif militaire avant l'objectif civil. Le but même de cette avalanche de projets de centrales nucléaires semblerait donc prioritairement militaire.

Surveillance/fichage

La reconnaissance faciale par drone est autorisée, pour la constatation des infractions. La CNIL (commission informatique et liberté) est écartée.

Cadeaux

Le plafond annuel de la valeur des biens meubles cédés à titre gratuit par le ministère des armées au profit d'Etats étrangers passe de 300 millions à 750 millions €, plus facile pour corrompre n'est-ce pas ?

L'additif alimentaire E171 Dioxyde de titane, colorant blanc pouvant causer des cancers, est interdit en Europe depuis 2022 mais quand la France le suspend c'est juste que pour un an. En publiant tout ça un 30 décembre est-ce pour passer inaperçu ?

Nouveaux sinistres

Parmi eux j'ai cherché en vain qui aurait la moindre compétence en écologie, même celui de la transition écologique n'a rien dans son CV qui aurait pu lui donner une expérience en ce domaine. Un hobby peut-être ? **Attal** fait nommer son petit ami ministre des affaires étrangères. Coucher avec un premier ministre est une compétence suffisante ?

David Rockefeller :

«*Nous avons créé et financé le féminisme en mettant la femme au travail et en faisant croire que cela les libérerait. Cela nous a permis de taxer le travail des deux sexes et de confisquer l'éducation des enfants pour mieux les formater.* »



La terre est si belle sans les hommes

Antivax/Provax

Les antivax luttent pour que la vérité soit dite sur ce qui les a révoltés (répression, isolement obligations, ségrégations...) et que des coupables éventuels soient jugés. S'ils ont eu le Covid, ils en ont peu souffert ou le cachent peut-être. Ce n'est donc pas pour leur intérêt qu'ils luttent pour la justice et la transparence.

Les provax ne peuvent reconnaître d'avoir été injectés avec un produit dont tous les effets à long terme sont inconnus. Imaginer de possibles effets secondaires créerait pour eux une angoisse insupportable. Ils défendent donc mordicus ces vaccins tout en avouant qu'ils ont quand même eu le covid comme les antivax, parfois à répétition malgré les injections multiples. En résumé, il faut plus les plaindre que les attaquer, car ce sont eux qui sont potentiellement le plus en danger, ce qu'on ne leur souhaite, pas bien sûr.

de Trazibule

Population mondiale

Si on divise les 148 millions de km² des terres émergées par la population mondiale, cela donne 1,85 ha à chacun d'entre nous. Mais seuls 3 278 millions ha sont cultivables, il ne donc reste donc que 410 m² de terre par personne...

Les «valeurs» du RN

Contre l'égoïsme affirmé des idées des gens d'extrême droite qui ne considèrent les étrangers que comme ennemis sauf lorsque cela leur rapporte. Par exemple ils veulent chasser les arabes mais accueillent volontiers les cheiks friqués.

Ils veulent virer les migrants mais les faire venir pour les « sales métiers ». Ils refusent l'Europe mais aiment profiter de ses sous.

Ils sont contre l'avortement au nom de la vie mais pour la peine de mort ! Ils parlent laïcité mais défendent les valeurs chrétiennes.

Ils se disent avoir les mains propres et accumulent les procès. Ils exigent plus de services publics, mais moins de fonctionnaires.

Ils exigent la liberté d'expression mais chassent des journalistes qui veulent couvrir leurs rencontres.

Ils se parent du drapeau français en oubliant ses symboles plutôt à gauche.

Se disent républicains mais adorent les dictateurs,

Ils affirment défendre les ouvriers mais s'opposent aux syndicats.

Disent 'libérer la France' quand historiquement ils ont collaboré avec les nazis contre le maquis.

Leur seul atout : les grandes entreprises aimeraient les voir au pouvoir, pour qu'ils matent les revendications, les syndicats, les grèves et tout ce qui les gêne tant pour faire du profit.

Et pourquoi pas une «bonne guerre» pour effacer toutes les dettes du pays et puisqu'ils encensent le nationalisme voici le meilleur outil nécessaire à la naissance de toutes les guerres.

Silences médias sur...

la plainte pour génocide par l'Afrique du Sud contre Israël devant la Cour Internationale de la Haye.

...Sur l'énorme manifestation des agriculteurs en Allemagne et ailleurs

...Sur l'opération escargot à Paris des gilets jaunes toujours là.

...Sur les multiples procès contre les gestionnaires du covid... Remplacer l'information par la dissimulation !

«Cheveux de glace» qui ne se forment que lorsque les températures deviennent négatives mais que le sol, très humide, n'a pas encore gelé.



Pillage de la Sécu suite

Sous prétexte de la nécessaire lutte contre les addictions la Sécu va devoir financer tout un catalogue d'organismes où on découvre même «900 000 € pour la poursuite d'un *Escape Game dans le cadre du service national universel*» !

Au total c'est près de 129 millions pris sur le budget de la Sécu.

Plus 183 106 915 € aux agences régionales de santé qui ne soignent pas mais 'gèrent' le système de santé avec l'efficacité que tous constatent.

Cocaïne de luxe

Au ministère du travail de Dussopt, un secrétaire général sniffait de la cocaïne sur son bureau ; dénoncé par une collègue, l'Etat a préféré l'exfiltrer vers ... la direction de la police nationale ! Comme un sénateur, un député macroniste, le patron de l'institut Montaigne, et bien d'autres lieux de pouvoir, il va falloir dépister car si d'après Darmanin «*le problème est le consommateur*» alors vu que ce sont eux qui font la loi, ça craint non ?

Mais au fait si tant de politiciens sont adeptes de la drogue ça doit être rudement pratique pour les dealers d'exiger qu'ils ferment les yeux sur leurs trafics.

L'horreur absolue ?

Des corps de palestiniens auraient été retrouvés vidés de tous leurs organes vraisemblablement revendus pour des greffes.

Tuer ça rapporterait finalement...

J'espère que c'est une infox mais ce serait économiquement logique et vu que la seule information disponible actuellement vient d'Israël...

Chercher la vérité

60 journalistes sont morts à Gaza, seule la source militaire israélienne est censée nous informer, donc tous les doutes sont permis. C'est le même blocage qu'en Corée du Nord. Gaza devient la honte du sionisme.



Lanceur d'alerte

Ah c'est vrai que ces lanceurs d'alerte pourraient inquiéter quelques gros bonnets, alors un arrêté leur stipule qu'il n'est pas autorisé de lancer une alerte concernant «*le secret de la défense nationale, le secret médical, le secret des délibérations judiciaires, le secret de l'enquête ou de l'instruction judiciaires ou le secret des relations entre un avocat et son client.*» Logique car ce sont des

domaines où chacun est scrupuleusement honnête !

